

Nombre del alumno: Uziel Domínguez Álvarez

Nombre del docente:
Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la materia: Antropología médica.

Actividad: Ensayo.

Universidad:
Universidad del sureste.

Lugar y fecha de elaboración: Tapachula Chiapas a 16 de septiembre del 2022.

INTRODUCCIÓN

En esta materia de antropología medica aprendí sobre que la antropología medica es un campo de la relación entre la salud, la enfermedad y la cultura las ciencias y practicas sobre la salud varían según las diferentes culturas y se influencian de factores sociales, religiosas, político, históricos y económicos.

Tenemos la importancia de saber que es ser un buen médico y aprender hacerlo, El ser médico como número 1. Tener la mentalidad 2. Tener empatía 3. Buen humor 4. Hablar con la verdad.

Un médico debe de prevenir la enfermedad de una persona prevenir mas no tener es responsabilidad de curar por que hay en ocasiones que a cada paciente de le presenta diferentes enfermedades que se aran imposible prevenirlo.

Hubo las primeras universidades que surgieron en las cuales fueron, Existen varias ramas de la antropología

En la antropología medica sabemos que es el campo de la antropología centrado en lo que es la relación entre la salud, la enfermedad y la cultura, las ciencias y practicas sobre la salud están influenciadas por factores sociales, religiosas, políticos, históricos, y económico.

En la antropología medica existen ciertos puntos para ser un buen medico en ellos encontramos.

1-tener una mentalidad buena hacia el paciente.

2-empatia hacia el paciente.

3-tener o estar en buen humor.

4-siempre hablar con la verdad al paciente o familiares.

El trabajo del médico es prevenir una enfermedad o patología del paciente, mas no debe de tener la responsabilidad o no es el responsable de curar al paciente porque habrá ocasiones donde nos vamos a enfrentar con problemas que no pódanos hacer nada para salvar o poder curar al paciente.

Las tres escuelas universitarias que surgieron primero fue:

- 1. Universidad Nacional Autónoma de México.
- 2. Escuela médico militar.
- 3. Escuela de medicina de la universidad autónoma de Guadalajara.

Franz boas (1858-1942) considerado el padre de la medicina.

Alfred reginald (1881-1955) fue unos de los fundadores de la tradición británica.

Entendemos de igual manera lo que es las ramas de la antropología, que son las diferentes vertientes o inclinaciones, en ellas podemos encontrar las siguientes ramas.

- 1. Antropología cultural.
- 2. Antropología económica.
- 3. Antropología médica.
- 4. Antropología industrial.
- 5. Antropología forense.
- 6. Antropología cultural.
- 7. Antropología biológica.

Cada una de estas ramas de la antropología tienen sus funciones en unos se enfoca en el estudio de las culturas, en investigaciones económicos, el enfoque hacia el hombre, campo de la antropología que es donde deriva lo que es la salud, enfermedad y cultura, las investigaciones de las organizaciones industriales de empresas, tenemos lo que que es la investigación forense que es la que se ha encargado de investigar rastros humanos y sobre las relaciones económicas que se va relacionando con el proceso.

Al entender estos procesos de cada rama de la antropología nos da entender lo importante que es cada a una, por cada investigación o procesos que se lleva a cabo.

CONCLUSION

Como conclusión sabemos los principios que debemos de tener para lograr entender que es o cuales son para llegar a ser un buen medico analizando bien las cosas son puntos muy importantes que a ley debemos de poner en práctica en la relación de medico paciente.

Dejar que le paciente pueda participar para que él pueda expresar lo que siente sus emociones porque es válida y así mismo tendríamos como resultado una mejor y excelente servicio y relación con los pacientes la finalidad de esto es que el paciente se sienta con toda la confianza para que se pueda expresar.

Conocí la importancia de cada rama de la antropología lo que es cada estudio, investigaciones de proceso, un mejor enfoque, y una una antropología centrado en lo que es la salud, la enfermedad y la cultura.